

Dieu a rappelé à lui

Françoise Hilfiker-Krafft

samedi 23 avril dernier, à Lausanne, dans sa 98e année.

Sont dans le chagrin de la séparation, mais dans la reconnaissance
d'un grand âge assumé avec volonté et dignité :

Anne-Françoise Cruchet-Hilfiker, son époux Serge-Etienne, à Genève

Christiane Tobler-Hilfiker, à Aigle

Marika Weibel, compagne de feu Bertrand Hilfiker, à Montreux

Vérène Cruchet, son époux Pascal Bodelet, leurs enfants, à Gland

Gaëtan Cruchet, son épouse Carine Séchehaye, leurs enfants, à Montreux

Christian Hilfiker, à Genève

Diane Hilfiker, son époux Pierre-Martin Huts, leurs enfants, à Bruxelles

Edouard Hilfiker, à Bruxelles

Céline Tobler, son époux, leurs enfants, à Lausanne

Valérie Tobler et Yves Marclay, leurs enfants, à Troistorrents

Laurène Flöss, son époux David, leurs enfants, à Bruson

Maël, Zachary, Lauréline, Patrick, Célestin, Eliot, Arthur, Katia, Sylvain,

Jeanne, Lionel, Fantine, Mathias

qui, tous, viennent de perdre leur Manou

Ses nièces et neveux :

Michel Krafft et Marianne Schönbächler

Geneviève Grall-Krafft, son époux Philippe, leurs enfants

Madeleine Le Bars-Krafft, son époux Michel, leurs enfants

Thierry Krafft et sa famille

La famille d'Arfeuille à Paris et Verfeuille

Ses cousines et cousins :

Marie-Louise Heller-Dufour, Mathias Krafft, Gabrielle Keller,

Maud et Donatella Krafft

La famille Domela Niewenhuis en Hollande

La famille remercie chaleureusement Monsieur et Madame Olegario Frade
pour leur fidèle accompagnement durant de nombreuses années.

La cérémonie religieuse aura lieu au temple de St-Jean-de-Cour,
à Lausanne, le 29 avril à 14 heures.

Françoise Hilfiker repose en la chapelle St-Roch, à Lausanne.

En souvenir vous pouvez penser au Centre Social Protestant,

CCP 10-252-2, mention « Françoise Hilfiker »

Domiciles de la famille :

Christiane Tobler, 56, chemin des Dents du Midi, 1860 Aigle,

Anne-Françoise Cruchet, 7, avenue Feuillasse, 1217 Meyrin.

« Que tout mon être bénisse l'Eternel »

Psaume 103